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AUTOR Karin Buday 

 VERTEILER Alle Vereine und Vorstandsmitglieder des BTTV 

 

➢  Sitzung 
 

THEMA Generalversammlung 2024 

 
DATUM 30.05.2024 

UHRZEIT 09:35 – 12:45 Uhr 

ORT Sporthotel Kurz, Oberpullendorf 

 
ANWESEND Helmut Jäger (Präsident) als Vorsitzender 

Klaus Leirer (Vizepräsident, MuBA- und Organisationsreferent) 

Robert Lahr (Vizepräsident, Finanzreferent) 

Balázs Molnár (Sportreferent) 

Karin Buday (Schriftführer) 

Tobias Neugebauer (Schriftführer-Stv., Meisterschaftsreferent) 

Mikail Wein (Finanzreferent-Stv.) 

Ludwig Litzinger (Seniorenreferent) 

Karin Buday (BRUN) 

Werner Thury (HALB + MÖNC) 

Günter Reiter, Karl Hladnik (HORS) 

Rene Lorenschitz (JOIS) 

Jochen Hammer (KIRS) 

Mikail Wein (KLEIN) 

Christof Giefing, Manuel Weisz (MATTB) 

Robert Lahr (NEUDB) 

Georg Wiedenmann (NEUB) 

Raimund Mihalkovits (OBERP + PINK) 

Klaus Leirer (OBWT) 

Christian Frantsits, Tobias Pichler (SIEG) 

Rafael Kain (WULK) 

ABWESEND entschuldigt →Werner Koller (MÖNC - VM an W.Thury), Gottfried Wolf (PINK - VM an R. Mihakovits) 

unentschuldigt → Burgenländischer Behindertensportverein, Oberschützen 

ruhend → HSV Bruckneudorf, Wimpassing 

GÄSTE Johann Szabo (bssm Oberschützen), Herr und Frau Seper 
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➢  Sitzungspunkte 
 

a) Begrüßung: 

Präsident Jäger eröffnet die Sitzung. Er begrüßt die anwesenden Vereinsvertreter und Vorstandsmitglieder 
und bedankt sich für Ihr Kommen. 

b) Der Präsident und Schriftführerin Karin Buday stellen die Anzahl der vertretenen Stimmberechtigten fest. 
Vertreter von 15 Vereinen (mit insgesamt 30 Stimmen) nehmen an der Sitzung teil. Mit den 
9 Stimmen der anwesenden Vorstandsmitglieder ergibt das gesamt 39 Stimmen, die einfache Mehrheit liegt 
bei 20 Stimmen, die 2/3-Mehrheit bei 27 Stimmen. 

c) Das Protokoll der letzten ordentlichen GV wird auf Wunsch der Anwesenden nicht verlesen, wird aber von 
der Generalversammlung einstimmig genehmigt. 

Günter Reiter von Hornstein bittet um Vorziehung von Punkt h) Anträge, weil er die GV früher verlassen 
muss – wird einstimmig angenommen.  

h) Antrag 1) von ASKÖ-TTV Hornstein bzgl. Aufstieg von Hornstein2 in die 2. Landesliga und Antrag 5) von 
UTTC Sieggraben auf Verbleib der ersten Mannschaft in der 1. Landesliga und Antrag 6) von Jois auf 
Aufstieg von JOIS1 in die 1. Klasse sowie auch Antrag 2) von ASKÖ TTV Hornstein auf Einführung einer 
„Einsteigerklasse“ werden zurückgestellt und werden im Rahmen der Meisterschafts- bzw. Klasseneinteilung 
für 2024/25 behandelt. 

Antrag 3) von Halbturn – Meisterschaftsspiele von HALB2 und HALB3 am Samstag um 15 Uhr - Begründung 
lt. Thury: das Halbturner Spiellokal wurde bereits abgerissen und wird bis Herbst 2025 wieder neu und größer 
(außer Kellerräume) aufgebaut. Bis dahin hat sich Mönchhof bereit erklärt, dass Halbturn seine Heimspiele 
in Mönchhof absolvieren kann. Da aber höchstens 3 Tische bei Meisterschaftsspielen in den Turnsaal 
passen, wäre es die einzige Möglichkeit für Halbturn, die Spiele um 15 Uhr beginnen zu können. Mönchhof 
könnte dann um 18 Uhr die eigenen Heimspiele austragen. Ludwig Litzinger bietet an, dass Sieggraben auch 
wochentags kommen würde, was Thury natürlich nicht zusagen kann, weil die Halle ja Mönchhof gehört. 
Auch Hornstein bietet diese Möglichkeit an. Der Antrag wird jedenfalls einstimmig angenommen. 

Ludwig Litzinger reicht in diesen Zusammenhang nachträglich den Antrag ein, dass der UTTC Sieggraben 
mit Mannschaft 1+2 um 18 Uhr und mit Mannschaft 4 um 15 Uhr spielen darf – der Antrag wird zuerst mit 
2/3-Mehrheit zugelassen und danach einstimmig angenommen. 

Antrag 4) vom UTTC Sieggraben: Der Verein möchte eine verpflichtende Fotodokumentation der Meister-
schaftsspiele aller Herrenklassen in der nächsten Saison. Dieser Antrag wird von der Generalversammlung 
nach längerer Diskussion abgeändert. Der MuBA wird demnach mit Vorankündigung stichprobenartig Fotos 
bei Meisterschaftsspielen verlangen. Präsident Jäger wird dies in den Durchführungsbestimmungen 
aufnehmen. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Antrag 7) vom BTTV-Vorstand bzgl. Austragung eines Meisterschaftsspieles auf 2 Tischen wird von 
Präsident Jäger in abgeänderter Form (einvernehmliches Spielen auf nur einem Tisch) in den Durch-
führungsbestimmungen aufgenommen – einstimmig angenommen. 

Antrag 8) vom BTTV bzgl. Setzen von Punktegrenzen für Spieler in den Klassen wird heftig diskutiert und 
der Vorschlag von Werner Thury, die Gesamt-RC-Punkteanzahl einer Mannschaft für die Grenzen in den 
unteren Klassen heranzuziehen, wird geprüft und es werden durch den MuBA bzw. den Vorstand Vorschläge 
unterbreitet (möglicherweise kann das aber erst für die Saison 2025/26 gelten). Damit einher geht auch die 
Prüfung einer Einsteigerklasse (Antrag 2 des TTV Hornstein). 

Günter Reiter verlässt die Sitzung um 10:50 Uhr. 

Organisationsreferent Leirer beginnt im Zuge der Anträge, welche die Aufstiege bzw. Verbleibe in den 
Klassen betreffen, mit der Präsentation der voraussichtlichen Klasseneinteilung. Er wird erneut Kontakt zu 
allen Vereinen aufnehmen u m baldigst alles endgültig festlegen zu können. Die Abstimmung über diese 
Anträge erfolgt pauschal und mit Einstimmigkeit. 

d) Tätigkeitsberichte: 

Es liegen Tätigkeitsberichte des Präsidenten, des Sportreferenten, des Finanzreferenten und der Kassa-
prüfer vor. 

Präsident Helmut Jäger berichtet von der abgelaufenen Saison: 

• Die Meisterschaft 2023/24 wurde planmäßig absolviert. 

• LM der Allgemeinen Klasse, des Nachwuchses und der Senioren erfolgten ebenfalls problemlos. 

• Österreichweit wurden alle NW-ÖMs, einige WIN-Turniere und die ÖSTM der AK von bgld. Sportlern 
besucht. 

• Die Bundesliga-Mannschaft der Herren konnte das Untere Playoff der 1. Bundesliga gewinnen und 
die Damen belegten im Unteren Playoff der 1. Bundesliga den 2. Platz. 
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• Immer größer werdendes Problem ist die Überalterung unserer Spieler und auch Funktionäre und 
die schwindende Anzahl an Mannschaften 

• In der Saison 2024/25 gibt es neue Vereine und Spieler und es werden wieder mehr Mannschaften 
erwartet. 

• Erstmals konnte eine Hobby-Meisterschaft durchgeführt werden 

• Detaillierte sportliche Ergebnisse präsentiert Sportreferent Balazs Molnar in seinem Bericht: 
2023/24. Es war auf alle Fälle eine der erfolgreichsten Saisonen in der Geschichte des BTTV und in 
der Ära des Präsidenten. 

• Im ÖTTV gab es auch heuer wieder Turbulenzen, vor allem in der Bundesliga. Die Folge sind Rück-
tritte im Vorstand. Auch der Verein TTC Villach bereitete große Probleme und es sind gegenseitige 
Klagen anhängig. Der Finanzplan der neuen ÖTTV-Riege wird konsequent weiterverfolgt. 

• Hannes Laszakovits legt mit dieser GV seine Tätigkeit als Finanzreferent-Stv. nieder und konnte 
erfreulicherweise gleich Mikail Wein als Ersatz präsentieren. Dieser wurde bereits bis zur nächsten 
wählenden GV in den Vorstand kooptiert, wo er dann von den Mitgliedsvereinen bestätigt werden 
muss. 

• Der finanzielle Gesamtstand des BTTV ist leider nicht zufriedenstellend, die jährlichen Ausgaben 
übersteigen in den letzten Jahren die Einnahmen und es muss gespart werden – siehe auch Bericht 
des Finanz-Referenten. 

• Neue Sponsoren werden dringend benötigt – Bitte an alle, sich umzuhören. 

• In der Saison 2023/24 wurden 2 Vorstandssitzungen über Videokonferenz abgehalten somit wurde 
auch hier gespart. 

• Die BTTV-Homepage wird fleißig besucht; seit der Amtsübernahme durch Präsident Helmut Jäger 
haben 340.000 Besucher auf 1,2 Mio Seiten zugegriffen. 135 News-Beiträge wurden 2023/24 
veröffentlicht und die Anzahl der New-Empfänger hat sich im letzten Jahr von 90 auf 115 erhöht. 

• Vorschau 2024/25: 

• Durchführung der Senioren-/Nachwuchs-Mixed Meisterschaft 

• Durchführung von zumindest 2 Nachwuchsligen 

• Durchführung der Senioren-Mannschafts-Meisterschaft 

• Funktionärs-Schulungen für interessierte Vereinsfunktionäre (XTTV) 

• Abhalten von zumindest 3 Trainingskursen für den Nachwuchs 

• Requirierung von potenziellen Sponsoren 

• Eine weitere Hobby-Landesmeisterschaft (entweder Einzel oder Mannschaft) 

Weiters berichtet Präsident Jäger, dass der ÖTTV beim BTTV um die Durchführung des TOP12-Turniers 
angefragt hat. Dazu suchen wir eine Halle mit einer Tribüne und bis zu 200 Personen Fassungsvermögen. 
Hornstein und eventuell Steinbrunn werden gefragt. Als Termin sind voraussichtlich die Semesterferien 
vorgesehen, weil die Austragung immer Montag oder Dienstag erfolgt. Natürlich werden auch Helfer benötigt. 

Präsident Jäger bedankt sich abschließend bei allen Spielern, bei den Vereinen, allen Funktionären und 
auch seinen Vorstands-Mitstreitern, denn auch diese sind für eine äußerst erfolgreiche Saison mitver-
antwortlich. 

Organisationsreferent Klaus Leirer bedankt sich für den reibungslosen Ablauf der Meisterschaft, gratuliert 
Oberpullendorf zum Bgld. Landes-Meistertitel. Die Siegerehrung erfolgt dann später unter dem Punkt 
„Allfälliges“.  

Der März-Termin für die Landesmeisterschaften wurde sehr gut angenommen, es gab mehr Nennungen als 
in den Jahren davor, daher ist vorgesehen, die nächstjährigen Landesmeisterschaften ebenfalls im März zu 
veranstalten.  

Die vorläufigen Termine für die Mannschaftsmeisterschaft 2024/25 stehen bereits fest und werden im Zuge 
der Klasseneinteilung an alle Vereine versendet. 

Sportreferent Balázs Molnár liest seinen Bericht der abgelaufenen Saison vor und gratuliert allen erfolg-
reichen Sportlerinnen und Sportlern. Er hebt erneut die Leistungen der NW-SpielerInnen hervor, besonders 
die von Elina Fuchs, die es mit ihrer großartigen Einstellung zu Training und Wettkampf heuer, trotz einigen 
Pausen aufgrund Verletzungen, wieder sehr weit gebracht hat. 

Auch Gerhard Puhr wird positiv erwähnt, er sorgt bereits seit Jahren für ausgezeichnete Platzierungen bei 
Österr. Meisterschaften der Senioren. 

Alle Erfolge sind auch heuer wieder im Ehrenblatt 2023/24, welches von Karin Buday derzeit erstellt wird, zu 
finden.  

Bei den ÖM`s (AK, Senioren und NW) wurden insgesamt 5 Titel und viele weitere Top-Platzierungen erzielt. 
Und es könnten noch mehr werden, denn bei der U21-ÖM in 2 Wochen sind die Topathleten Andre Pierre 
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Kases und Elina Fuchs in allen 5 Hauptbewerben als Nr.1 gesetzt. Bei der PARA-ÖM am kommenden 
Wochenende zählt Christian Scheiber zum Favoritenkreis. 

Danach berichtet Finanzreferent Robert Lahr vom zurzeit niedrigen Kassastand von ca. € 1.500,-. Es fehlen 
aber noch € 7.390,- an bereits zugesagten Förderungen. Mehr NW-Spieler schlagen sich natürlich auch in 
den Kosten nieder und zwingen zum Spargedanken, aber Sportreferent Balazs Molnar will eine Kürzung im 
NW-Bereich abwenden. Da keine Rücklagen vorhanden sind, hat der Vorstand beschlossen, dass 
Finanzreferent und Sportreferent gemeinsam Lösungen finden und zu schauen, wo eingespart werden 
könnte. Zudem haben sich die Vorstandsmitglieder dazu bereit erklärt, nach möglichen Sponsoren zu 
suchen. Derzeit wird gerade ein Sponsor-Vertrag in der Höhe von € 3.000,- mit einem potentiellen Geldgeber 
durch Präsident Jäger ausgehandelt und hoffentlich möglichst bald finalisiert. Auch Sportreferent Molnár 
sichert zu, noch zumindest zwei Sponsoren zu finden. 

e) Rechnungsprüfer Raimund Mihalkovits erklärt alle Zahlungen, Rechnungen, Ein- und Ausgaben, usw. 
geprüft zu haben. Alles passt und wurde tadellos belegt. Präsident Jäger spricht den Rechnungsprüfern 
seinen Dank aus und bittet um Entlastung des gesamten Vorstandes. 

f) Der Antrag zur Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig (nur die Vereine stimmen ab, die Vorstands-
mitglieder enthalten sich der Stimme). 

g) Ernennung von Ehrenpräsidenten und -mitgliedern – keine Anträge vorhanden. 

i) Beschlussfassung über Satzungsänderungen – keine Anträge vorhanden 

j) Zur Festsetzung des Mitgliedsbeitrages und anderer Beiträge gibt es ebenfalls keine Anträge. 

k) Allfälliges: 

Die Ehrung der Mannschaftsmeister wird von Klaus Leirer vorgenommen: 

1. Landesliga:  OBERP1 (Patzelt Philipp, Schmidt Florian, Medlitsch Peter, Tomsic Clemens) 
2. Landesliga:  OBERP3 (Beck Gernot, Beck Martina, Leitner Lukas, Mihalkovits Raimund, Palatin Lena) 
1. Klasse:  NEUDB3 (Brandstetter Georg, Schweritz Michael, Lahr Benno, Mendez Sonja) 
2. Klasse:  NEUDB4 (Meisl Herbert, Kapler Siegmund, Pinezits Yasmin, Lahr Robert) 

Auch die Ehrung der Ranglisten-Ersten erfolgt durch Organisationsreferent Leirer: 

1. Landesliga:  Patzelt Philipp (OBERP1) 
2. Landesliga:  Beck Gernot (OBERP3) 
1. Klasse:  Schweritz Michael (NEUDB3) 
2. Klasse:  Tajmel Nino (OBERP5) 

Schriftführerin Karin Buday informiert, dass es das Ehrenblatt 2023/24 erst nach den beiden noch fehlenden 
Ereignissen geben wird. Es wird ausgesendet und dann auf der Homepage zu finden sein. 

Mag. Johann Szabo, Mitbegründer und Sportkoordinator des bssm Oberschützen nimmt als Gast an 
der Generalversammlung teil und präsentiert das interessante Schulmodell mit Matura und Leistungssport. 
In einem kurzen Video wird erklärt, wie das Konzept funktioniert, und anhand des Beispiels Elina Fuchs wird 
das Zusammenspiel zwischen Schule und Sport erläutert. Individuelles Eingehen auf Ihre Person, den 
Tischtennis-Sport und die persönlichen Präferenzen zeigen, warum diese Schule empfehlenswert ist. Das 
sehr interessante Schulmodell ist weitgehendst unbekannt, obwohl es nun seit bereits 25 Jahre existiert. 
Viele bekannte burgenländische Sportler haben dieses Schulmodell besucht. 

Präsident Helmut Jäger schließt die Sitzung um 12:45 Uhr, dankt den Vereinsvertretern für ihr Kommen und 
wünscht allen eine gute Heimfahrt. 

 

➢  Aufgaben 
 

 Versendung des GV-Protokolls an die Vereine → Schriftführer Buday 

Ergänzung des Ehrenblattes 2023/24 nach dem noch ausständigen Turnieren → Schriftführer Buday 

Antrag 4 – Fotodokumentation – Durchführungsbestimmungen → Präs. Jäger, Organisationsreferent Leirer 
                                                                                                         und Meisterschaftsreferent Neugebauer 

Antrag 7 – Meisterschaftsspiel auf 1 oder 2 Tischen – Durchführungsbestimmungen → Präsident Jäger 

Halle für TOP12 – Hornstein und Steinbrunn fragen → Präsident Jäger 

Fertigstellung der Einteilung der Mannschaften für 2024/25 und Auslosung → Organisationsreferent Leirer 
 

➢  Hinweis 
 

Das Protokoll muss in der nächsten Generalversammlung genehmigt werden. 


